

# 清流の辺

令和5年4月17日  
丹波中学校 学校だより  
校長 古屋 修宏

## お花見給食

4月13日(木)、晴天のなか、全校でお花見給食を行いました。青い空のした、みんなでまろくなり、一緒に食べる給食は、とくにおいしく感じました。

中学校に合わせてくださったのか、メニューには「さくらゼリー」が。給食を準備してくださっている皆さんに感謝の思いです。



## 小学生の交通安全に貢献

令和5年度のスタートから、小学生が安全に登校できるように、中学生が登校を支援してくれました。小学生の間にはさむかたちで、先頭と最後尾を中学生が担当します。

小学生のために働くことで、地域や社会に貢献する充実感を感じ取れるよう、私からも生徒に感謝の気持ちを伝えていきます。生徒の皆さん、ありがとう。



小学生の安全を見守る生徒たち

## 学校開放日・PTA 総会、ありがとうございました

4月14日(金)には、学校開放日・PTA 総会にお越しいただき、ありがとうございました。なかでもPTA 総会は、保護者の方と学校職員とが話し合う貴重な機会となりました。どうぞ一年間、よろしくお願いします。

5・6校時には、舞茸祭学習会が行われました。丹波山村の特産品である舞茸を、地域の方に助けていただきながら育て、秋の収穫をめざします。農業は難しいので、うまくいくか不安です。地域の皆さまの御協力をお願いします。



R4, 4, 14 理科の授業の様子



講師を招いての舞茸祭学習